

Retraite de la Fraternité de Jésus - Louange -

Mardi 28/10/2025

- Seigneur gloire à toi, à toi seul la puissance, la louange nous voulons te louer.
Chers frères et soeurs Nous sommes enfants de Dieu profondément aimés de Dieu. Invitation à se tourner vers nos freres et soeurs et à leur dire que nous les aimons.
- « Mes enfants bien aimés, Je vous invite à entrer plus profondément dans mon cœur. Mon cœur est grand, il y a de la place. Avancez et entrez , faites ce pas. Il y a de place pour chacun de vous ».
- Mt 7,7-11
« Demandez, on vous donnera ; cherchez, vous trouverez ; frappez, on vous ouvrira. En effet, quiconque demande reçoit ; qui cherche trouve ; à qui frappe, on ouvrira. Ou encore : lequel d'entre vous donnera une pierre à son fils quand il lui demande du pain ou bien lui donnera un serpent, quand il lui demande un poisson ? Si donc vous, qui êtes mauvais, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, combien plus votre Père qui est aux cieux donnera-t-il de bonnes choses à ceux qui les lui demandent !
- Viens Esprit Saint ! Aide nous à avancer ! Aide nous pour que nous puissions t'accueillir dans nos cœurs.
- Seigneur Esprit Saint, nous t'aimons nous et nous avons besoin de ton amour, nous t'aimons tu le sais nous ne savons pas comment prier. Ouvre notre bouche, notre cœur, nos oreilles pour parler au Seigneur Jésus/. Tu nous veux ici. Nous avons besoin de toi. Illumine nos vies.
- Mes enfants bien aimés; si certains ont l'impression que l'avion a du mal a décollé, je vous demande de rester physiquement là où vous êtes et laissez votre cœur aller vers moi.
- Image

Fenêtre avec une manivelle difficile à ouvrir mais avec le vent ça s'ouvre plus facilement. Image d'une fenêtre qui s'ouvre grâce à une manivelle difficilement mais quand il y a un peu de vent elle s'ouvre plus facilement
Esprit Saint viens souffler pour nous aider à l'ouvrir.

- Marc 2,17 "Jésus qui avait entendu leur déclara ce ne sont pas les gens bien portant qui ont besoin de médecins mais les malades. Je ne suis pas venu appeler des justes mais des pécheurs. "
- Image
Des dominos bien serrés les uns à côté des autres qui tombent après que le premier soient tombé.
Dispose notre propre cœur à être disponible et nous nous entraînons les uns les autres à nous laisser faire !
- Image :
Un petit groupe de personne à l'écart, le vent souffle, la tempête les entoure curieusement ils restent parfaitement stables et droits avec leurs pieds comme ancres dans le sol, inébranlables dans cette tourmente . En regardant de plus près, je vois qu'ils entourent Jésus sur la Croix, et Marie au pied de la Croix. Leur stabilité et leur attitude sont les mêmes que Marie. Ils ont les yeux fixés sur le sang et l'eau qui coulent du Cœur de Jésus.
- Seigneur, nous te rendons grâce pour la louange qui guérit de l'orgueil et de la jalousie. La louange est un don de ton cœur, une arme puissante pour restaurer la communion fraternelle et demeurer uni au Père. Sois béni Seigneur pour le don de la louange.
- Reste avec nous Esprit Saint dans le silence de notre cœur. Demande à Marie de prier avec nous dans ce silence de nos cœurs pour accueillir et que l'Esprit Saint puisse demeurer en nous

Fraternity of Jesus retreat -

Praise - Tuesday 28/10/2025

- We praise you Lord, glory to You. To you alone be the power, we want to praise you.
- Dear brothers and sisters, we are children of God, deeply loved by God. Invitation: to turn to our brothers and sisters and tell them that we love them.
- *“My beloved children, I invite you to enter more deeply into my heart. My heart is big, there is room/space for all. Come forward and enter, take this step. There is room/a place for each one of you.”*
- Mt 7:7-11 - *Ask and it will be given to you; seek and you will find; knock and the door will be opened to you. For everyone who asks, receives; and the one who seeks, finds; and to the one who knocks, the door will be opened. Which one of you would hand his son a stone when he asks for a loaf of bread, or a snake when he asks for a fish? If you then, who are wicked, know how to give good gifts to your children, how much more will your heavenly Father give good things to those who ask him.*
- Come, Holy Spirit! Help us move forward! Help us so that we may welcome you into our hearts.
- Lord Holy Spirit, we love you and we need your love. We love you, and you know that, but, we don't know how to pray. Open our mouths, our hearts, and our ears to speak to our Lord Jesus. You want us to be here. We need you. Enlighten our lives.
- *“My beloved children, if some of you feel that the plane is having trouble taking off, I ask you to remain physically where you are and let your hearts go to me.”*
- **Image** : A window with a crank that is difficult to open, but with the wind it opens more easily. Holy Spirit, come and blow to help us open it.

- Mk 2: 17 - *Jesus heard this and said to them [that], “Those who are well do not need a physician, but the sick do. I did not come to call the righteous but sinners.”*

- Image : Dominoes standing close together, falling one after the other once the first one falls.

Makes our own hearts open/be available and we encourage each other to let go !

- Image: A small group of people stands away/stands apart, the wind is blowing, the storm surrounds them, yet curiously they remain perfectly stable and upright, their feet anchored to the ground, unshaken by the turmoil.

Looking closer, I see that they are surrounding Jesus on the Cross and Mary at the foot of the Cross. Their steadfastness and attitude are the same as Mary's. Their eyes are fixed on the blood and water flowing from the Heart of Jesus.

- Lord, we give you thanks for praise that heals pride and jealousy. Praise is a gift from your heart, a powerful weapon to restore fraternal communion and to remain united with the Father. We bless you Lord for the gift of praise.
- Stay with us, O Holy Spirit, in the silence of our hearts. Let's ask Mary to pray within us and in the silence of our hearts to welcome and allow the Holy Spirit to dwell within us.